

Universidad del sureste

Nombre del alumno: Neftalí Álvaro López

Unidad 4 grupo: B

Profesora: Juana Inés Hernández López

Materia: fundamentos de enfermería

Tema: ensayo

Carrera: licenciatura de enfermería

Fecha de entrega:

16/10/2021

Introducción.

Los temas por hablarse es muy importante ya que la respiración es muy importante en la vida cotidiana, las valoraciones del patrón respiratorio se enfoca más en las actividades libres que podemos tener en su momento y es muy importante tratar el tema de cuidados en pacientes para poder comprender y siempre tener una vigilancia al paciente para evitar complicaciones.

Desarrollo.

“Respiración” es una función biológica que se observa que claramente es el oxígeno más importante para los seres vivos, es disuelto en aire o agua, expulsan dióxido de carbono para mantener sus funciones vitales.

“Valoración del patrón respiratorio” que valora. Las actividades del tiempo libre se requieren para el consumo de energía y las valoraciones del estado respiratorio, es muy necesario valorar antecedentes de enfermedades respiratorias.

“Cuidados en pacientes con problemas de respiración” los cuidados en problemas respiratorias son tomar constantemente los signos vitales, una vigilancia de la disnea o ya sea en episodios de dolor torácico, esto se enfoca más a la información, comunicación y apoyo a los pacientes con problemas respiratorias.

Conclusión.

En conclusión este trabajo es elaborado para comprender más sobre el tema, la respiración trata mucho que es el oxígeno humano que es muy necesario para la vida humana, la valoración del patrón se enfoca más en los tiempos libres al igual que los cuidados especiales con problemas respiratorias habla más sobre un tratado especial al paciente enfermo para evitar complicaciones de salud.